

# Musik wächst nicht auf Bäumen

**MALEREI** Ausstellung im Kunsthaus

**NORDEN** - Zur Eröffnung der Ausstellung „Musik wächst nicht auf Bäumen“ mit Bildern und Objekten von Katja Fischer lädt der Kunstverein Norden am Sonntag, 3. November, um 11.30 Uhr ins Kunsthaus ein. Der Vorsitzende des Kunstvereins, Walter Wolff wird die Gäste begrüßen, im Anschluss stellt Anne Fritschka aus Nürnberg die Künstlerin und ihre Werke vor.

Katja Fischer lebt und liebt Musik. Auf großer Leinwand mit satten Farben konfrontiert sie den Betrachter mit dem unverstellten Blick eines Solisten in den riesigen, voll besetzten Zuschauerraum eines Konzertsaales. Dem gegenüber stehen kleinformatige Zeichnungen von vorbereitenden Übungsstunden in Zweifel, Versunkenheit, Skurrilität und Komik.

Die Künstlerin mit Jahrgang 1970 arbeitete als gelernte Schreinerin, bevor sie Malerei an den Kunstakademien in München und Helsinki studierte.

Sie erhielt mehrere Kunstpreise, unter anderem den Kunstpreis der bayerischen Staatsregierung, den Kunstpreis der LfA Förderbank Bayern und die Debütantenförderung des bayerischen Staatsministeriums.

Katja Fischer lebt und arbeitet in Nürnberg. Ihre Arbeiten sind in zahlreichen Ausstellungen im In- und Ausland zu sehen.

Die Ausstellung wird vom 3. November bis zum 7. Dezember im Kunsthaus zu sehen sein. Geöffnet sind die Ausstellungsräume Dienstag bis Freitag von 15 bis 18 Uhr sowie Sonnabend und Sonntag von 11 bis 13 Uhr.



Im Kunsthaus zeigt Katja Fischer ihre Werke in der Ausstellung „Musik wächst nicht auf Bäumen“.